

Wählt nochmals Joe Jospe als Kommodore von Fireball International

- Die Zukunft weiter aufbauen**
- Gute Führung fördern**
- Zweck und Verfahren klar definieren**

*Was wir in den letzten drei Jahren während meiner Zeit als FI
Commodore erreicht haben:*

- Eine neue Verfassung wurde angenommen und veröffentlicht.
- Ein strategischer Plan wurde angenommen und publik gemacht.
- Kriterien für die Wahl des Austragungsortes der Weltmeisterschaften wurden entwickelt und publik gemacht.
- Eine neue Website wurde gestaltet.
- Die FI Facebook Gruppe (über 690 Mitglieder) wurde geschaffen um den Informationsaustausch mit den Mitgliedern zu erleichtern, einschliesslich der Verteilung der Jahresberichte des Kommodors.
- Verbesserte Kommunikation der FI Executive mit regelmässigen Gruppengesprächen über Skype.
- Verbesserte Transparenz der Verwaltung von Fireball International durch das Sicherstellen der Verfügbarkeit von Abrechnungen und Sitzungsberichten auf der FI Website.
- Ein Planungshorizont von drei Jahren für Weltmeisterschaften wurde angewendet.
- Innerhalb der FI Exekutive wurde die Zusammenarbeit gefördert um Kommunikation mit den Medien, Entwicklung und Unterhalt der Website und Fleet-Marketing vorwärts zu bringen und die Finanzberichte transparent zu gestalten.



Mein Commitment für die Fireball Klasse

- Regelmässige Interaktion mit Fireball Seglern und weltweiten NCAs
- Teilnahme an 13 Weltmeisterschaften, jeder seit 2005, in Kanada (zweimal), Italien, USA, England, Schweiz, Thailand (zweimal), Frankreich, Barbados, Irland, Australien, und Slowenien
- Teilnahme an 7 Englischen, 7 Europäischen und vielen Nordamerikanischen, Kanadischen und USA Nationalen Meisterschaften
- Mitgründer des Fireball „Scholarship“ Programms, Leitbild des „Fleet Boat“ Programms
- Ehemaliger Präsident von Fireball Quebec
- Zertifizierter Sachverständiger für ‚Sail Canada‘

Meine Vision für die Fireball Klasse: ich möchte

- das Fireball Segeln als ‚Fast and Fun‘ fördern.
- die Fireball Aktivität und die Anzahl Boote, die jedes Jahr gebaut werden, erhöhen.
- die Beziehungen der „Fireball Internationals“ mit jeder NCA verbessern.
- die internationale Kommunikationen und den Dialog weiterhin fördern.
- Fireball Segler zur aktiven Teilnahme in „Fireball International“ motivieren.
- die Transparenz von Entscheiden und Verfahren von „Fireball International“ gewährleisten.
- Konzepte, welche die Bedeutung der Klasse erhöhen, entwickeln und fördern.
- Änderungen von Regeln unterstützen und implementieren, die nötig sind um den Fireball modern, kostengünstig und ‚fun to sail‘ zu erhalten.

- die Entwicklung der Klasse in Ländern, wo sie zurzeit nicht aktiv ist, fördern.
- eine Strategie zum Marketing der Klasse entwickeln und implementieren in Zusammenarbeit mit den NCAs und der Industrie.